

Communiqué de presse - 05 juin 2024

## REMISE DE DON

# 48h Run : objectif atteint pour la course de relais en faveur de l'ICANS

En deux jours, ils ont parcouru 322 kilomètres dans les rues de Strasbourg. Hugo UNDREINER et Paul-Émile EHRET se sont lancés le défi de courir pendant 48h au profit de la recherche contre le cancer. Un challenge réussi qui leur a permis de récolter plus de 10 000 € en faveur de l'Institut de cancérologie Strasbourg Europe (ICANS).



La remise officielle du chèque a eu lieu jeudi 30 mai 2024 à l'ICANS

Habitué des défis sportifs, Hugo UNDREINER et Paul-Émile EHRET ont fait le pari de courir en relais durant 48h à travers les rues du centre-ville de Strasbourg. Pour eux, la course est un moyen de se challenger mais aussi de partager et d'apporter leur contribution à une bonne cause. C'est donc tout naturellement qu'ils ont contacté l'ICANS.

« S'unir et agir main dans la main pour faire avancer la recherche en cancérologie est primordial car nous sommes tous touchés de près ou d'un peu plus loin par ce fléau, explique Paul-Émile EHRET. C'est une manière de remercier les personnes qui y travaillent et de soutenir un acteur local », complète le jeune homme.

Initialement, pour chaque kilomètre parcouru, 10 euros devaient être reversés à l'ICANS. Mais grâce à leur détermination, ils ont réussi à réunir plus de fonds. Les deux amis alsaciens ont récolté près de 10 700 €, principalement versés par des entreprises, mais aussi par des particuliers touchés par leur initiative.

Une magnifique performance sportive et caritative, qui a été saluée par l'équipe d'hématologie de l'ICANS, présente le jeudi 30 mai pour la remise du chèque dans les locaux de l'ICANS.

« La mobilisation de Paul-Emile et Hugo est communicative et percutante. Elle touche un public de jeunes, qui ne sont pas assez sensibilisés à la cause, souligne Claire-Marie FREUDENREICH, responsable affaires générales et mécénat à l'ICANS. En soutenant la recherche contre le cancer, leur engagement porte un message d'espoir très fort pour les patients ».

L'ICANS félicite les deux sportifs pour la réussite de leur projet et les remercie pour les dons récoltés qui serviront au financement de la recherche contre le cancer au bénéfice des patients.

#### Pour tout complément d'information sur l'initiative 48h Run

Page Instagram @48h.run

Pour tout complément d'information ou demande d'interview de médecins, de pharmaciens, de soignants et de chercheurs, contactez la direction de la communication de l'ICANS :

Clémence BOHN | Chargée de communication Événementiel / Relations presse  
T +33 (0)3 88 25 24 32 | [c.bohn@icans.eu](mailto:c.bohn@icans.eu)

Marie BRAULT | Directrice de la communication  
T +33 (0)3 88 25 24 66 - +33 (0)6 03 33 32 82 | [m.brault@icans.eu](mailto:m.brault@icans.eu)

#### À propos de l'ICANS® | Institut de cancérologie Strasbourg Europe

Situé à Strasbourg, l'ICANS® | Institut de cancérologie Strasbourg Europe est un ensemble hospitalier de référence qui regroupe sur un même site les compétences, les équipes et les équipements techniques pour proposer une offre de prise en charge d'excellence en cancérologie publique, accessible à tous. Issu de l'alliance entre le Centre Paul Strauss (CLCC) et les Hôpitaux Universitaires de Strasbourg (CHU), l'ICANS® avec ses installations et ses équipements de dernière génération, adaptés aux évolutions des traitements et aux progrès en cancérologie, offrent aux patients, accompagnants et visiteurs, des conditions optimales d'accueil, de sécurité et de confort. L'ICANS® développe une expertise en cancérologie en matière de soins, de recherche et d'enseignement, en France et en Europe. L'Institut est certifié « Haute qualité des soins » par la Haute Autorité de santé (HAS) et membre de l'Organisation des Instituts Européens du Cancer (OECI) qui regroupe les « Comprehensive Cancer Centre ». Plus d'informations sur [www.icans.eu](http://www.icans.eu)